兵庫•憲法県政の会 |

憲法が輝く兵庫県政をつくる会 2021年6月9日 第13号(部内資料) TEL078-335-3802 FAX078-335-3830

メールinfo@kenpo-kensei.com ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」

HP「兵庫・憲法県政の会」(金田峰生ランディングページ)

1日オンライン集会の成功・ あらゆるつながりを生かして、視聴の呼びかけを



8:30~19:30

憲法県政の会・オンライン集会

https://youtu.be/j288SWQwDng





·域



ツイッター及び「会」HPトピックスのバナーをクリックすると「オンライン集会 ユーチューブ」に移ります。

又は「憲法県政の会 オンライン集会」で検索して下さい。

8日朝JR住吉駅宣伝 連名のぼり数本、15人参加

学習決起集会に74人(明石の会)

明石の会は6日、学習決起集会を開催し74人が参加 しました。津川代表幹事が選挙の情勢と意義、勝利の展 望を講演した後、芝本事務局長が対話宣伝を行動提起。 金田予定候補が駆け付け力強く決意を表明しました。

県政学習会で(西区の会)

西区の会は6日、県政学習会を開催。講師は「井戸県 政は、国から言われるままに病院、保健所を減らし、そ の弊害がコロナ禍で明らかに。和歌山との違いは明白。 知事の姿勢次第で、国の悪政から県民の命と暮らしを守 ることができる」と呼びかけました。

兵庫労連決起集会を開催

兵庫労連は4日、決起集会を開催。金田さんを招きた たかう決意を新たにしました。組合員からは最賃引き上 げ、公契約条例制定、少人数学級の実現、コロナ対策な ど要求実現に向け頑張るとの決意が表明されました。

「金田峰生ツイッターより」

6月5日 兵庫県高等学校教職員組合と政策協 定を結び、推薦頂きました。 合意した政策は6 点。貧困格差から子どもを守るため、給付型奨 学金制度をつくる、少人数学級を実現するな ど、教育予算を大幅に増やすこと。そして子ど も達の学ぶ権利を保障するために教職員の労働 環境を改善することなどです。

6月6日 業者の皆さんとも挨拶。消費税は直 間比率見直しで、直接税=法人税を減税する穴 埋めとして、間接税=消費税を導入・増税して きたこと。「社会保障のため」というのは後か ら付け加えられた"方便"であることなどを、実 際に県議会で論戦してきた経験を踏まえ報告。 私は消費税減税・廃止を主張します。

6月7日 県内を巡って。経済対策は中小企業 と農林水産業の元気がカギ。「地産地消」「内 需拡大」を軸に。大企業も社会的責任を果たす ことが評価されるべき。「三方一両損」(小泉 改革は国民だけが痛みを押し付けられた"一方 三両損")ではなく「三方良し(企業良し、消 費者良し、地域良し)」に転換しよう。